

# Modaes

Empresa

## Adolfo Domínguez alcanza máximos en bolsa tras disparar su negociación

La compañía ha movido el 10% de su capital en dos días y la acción cotizaba ayer a más del doble que a final de año. Sólo en 2017, los títulos se han disparado un 82%, hasta 5,98 euros la acción.

Modaes  
10 feb 2017 - 10:09

**Adolfo Domínguez, en máximos en bolsa tras disparar su negociación**

Sacudida de **Adolfo Domínguez** en bolsa. En las dos últimas sesiones, han cambiado de manos 875.000 títulos de la compañía, cerca de casi el 10% del capital. Algo poco habitual en una compañía que habitúa a mover una media de 50.000 acciones por sesión. En paralelo, la acción ha escalado en los dos últimos días, hasta situarse en sus niveles máximos desde 2013.

Después de **Adolfo Domínguez**, que controla el 31,5% del capital, los accionistas de referencia de la compañía ourensana son el grupo inversor valenciano Libertas 7, con el 10,28%, el **Grupo Puig**, con el 14,8%, e **Indumentaria Pueri**, la sociedad del presidente de **Mayoral**, **Rafael Domínguez de Gor**, con el 5,45%.

El año pasado, **José Luis Nuño**, representante en de **Puig** en el consejo de administración, decidió abandonar el órgano junto con **José María García Planas**. La salida de los dos consejeros no fue el único cambio en la cúpula del grupo gallego, que despidió a comienzos de 2016 a su consejero delegado, **Estanislao Carpio**, y trató de fichar sin éxito a **Costas Antimissaris**. En la recta final del año, la empresa continuó reorganizando su órgano de dirección con personas afines a su fundador.

**La acción cotizaba ayer a 5,98 euros la acción, cerca del máximo registrado en 2013**

---

# Modaes

---

En los nueve primeros meses del ejercicio, la empresa registró un resultado neto negativo de 12,3 millones de euros, frente a los 16,9 millones de euros del mismo periodo del año anterior. Sin embargo, la empresa incrementó su facturación por primera vez en nueve años, con un alza del 1,4%, hasta 73,05 millones de euros.

En lo que va de año, los títulos de la empresa se han disparado un 82% en el parqué, hasta 55 millones de euros de capitalización. Ayer, la empresa cerró a 5,98 euros la acción, y se encamina así al máximo registrado el 26 de agosto de 2013, cuando los títulos cotizaban a 6,79 euros.